



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長:岡 光正 / 副会長:芥川 圭一郎 / 幹事:馬渡 圭一



2025~2026年度クラブスローガン

例会に行こう

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会:委員長 / 橋口 佳周 副委員長 / 倉科 聰一郎
委員 / 西村 浩輝、四元 清安、崎山 信幸、田中 啓輔、澤田 磨

本日の出席率 93.75% : 会員数 53名・出席 29名・欠席 8名・出席規定免除会員 8名・ビジター 0名
前々回の修正出席率 94.10% : 出席 35名・メークアップ 0名



会長挨拶 / 岡 光正君



皆さんこんにちは。本日は佐世保北ロータリークラブより、パスト会長 峯 徳秀様、パスト会長 村瀬 高宏様に、戦略計画委員会担当の第3回クラブ協議会のスペシャルゲストとして、ご来訪頂き誠に有難うございます。クラブ協議会の内容については、

後程宮崎正典委員長が詳しく説明致します。

お盆の休会が入り二週間振りの例会です。毎日猛暑が続いておりますが、こうやって皆様方の元気なお姿を見ると大変嬉しく思います。この2週間の活動を報告致します。8月6日開催の「納涼家族例会」には、115名いう沢山の方にご参加頂き盛会に終わりました。この例会を担当して頂きました、山口委員長を中心とする親睦例会活動委員会の皆さん有難うございました。私のつたないマジックショーにあるご婦人の会から、ノーギャラを条件にオファーを頂きました。8月7日第2740地区第5・6・7グループ、パストガバナー主催の会長懇談会に出席しました。この3グループの中から2028-29年度のガバナー輩出のお願いがありました。8月12日戦略計画委員会の開催、本日のゲストお二人を交え担当例会の協議を行いました。8月18日会員増強委員会の開催、来月9月12日の大阪RCへのメークアップ推進事業の最終確認と、入会見込み者の詰めの協議を行いました。

さて、本日スペシャルゲストとして、佐世保北ロータリークラブから2名の重鎮の方に起こし頂いております。ご承知の方が大半だと思いますが、ここで北クラブとの関係について少しお話をしたいと思います。

我が中央クラブは、1990(平成2)年9月29日に40名のチャターメンバーで設立し、10月22日RI(国際ロータリー)の承認を受けました。本年度は創立35周年です。新しくクラブを設立するには、スポンサークラブが必要です。「スポンサークラブ」とは、新

しいクラブの結成に助力し、結成後のRIの一員として速やかに成長するように、指導し責任を引き受けるクラブの事です。その大役を担って頂いたクラブが佐世保北クラブです。北クラブのお世話で中央クラブが誕生致しました。ロータリーでは、新しいクラブを設立する活動を「拡大」と言い、会員を増やす活動を「増強」と言います。他の団体では、会員を増やす活動を「会員拡大」をいうところもありますが、「会員増強」ですので間違えのない様にお願い致します。その設立時に、スポンサークラブの佐世保北ロータリークラブから責任者拡大補佐として、故松尾 辰二郎氏にご尽力頂きました。私が入会した当時、創立記念式典には、必ず招待しご挨拶を頂いていました。このような歴史の中で、佐世保北ロータリークラブは先輩クラブとして、友好な関係を築いてきました。

本日の例会では、お二人から北クラブが経験された生の声を聞かせて頂き、中央クラブの成長に繋げていきたいと思います。本日も最後まで宜しくお願ひ致します。以上、会長挨拶とさせて頂きます。

Report 幹事報告 / 馬渡 圭一君

1. 例会変更・休会

* ハウステンボス佐世保RC

日時 9月9日(火) 15:00 ~

場所 ハウステンボス駅周辺と駅下海岸

R奉仕デー環境美化プロジェクト例会の為

休会 9月2日(火) 9月23日(火)

2. 来信

ガバナー事務所

- ・ポリオプラス担当部より

ガバナーエレクト事務所

- ・国際青少年交換委員会セミナー

9月14日(日) 13:30 ~ 開会

東彼杵町総合会館付



ニコニコボックス

佐世保北RC 峰 徳秀様 村瀬 高広様

本日はお招きいただきありがとうございます。皆様のお役に立てるかどうかわかりませんが、どうぞよろしくお願ひ致します。

岡 光正会長・芥川 圭一郎副会長・馬渡 圭一幹事

本日8月21日は献血の日です。1964年8月21日日本政府が「輸血用血液を献血により確保する体制を確立」することを閣議決定しました。健康は方はぜひ献血へ。さて本日の例会は戦略計画によるクラブ協議会となっております。佐世保北RCパスト会長 峰 徳秀君 同じくパスト会長 村瀬 高広君より卓話を頂きます。本日もよろしくお願ひします。

西村 浩輝君

今日で満81歳になりました。人生100年時代。淡々とロータリーライフを楽しんでいきます。お祝いの品ありがとうございます。

牛島 義亮君

佐世保北RC峰 徳秀君、村瀬 高広君のご来訪歓迎いたします。本日はよろしくお願ひいたします。

崎元 英伸君

佐世保北RC峰、村瀬 両パスト会長のご来訪歓迎いたします。

前田 真澄君

本日例会卓話にて佐世保北RCからお越しの峰 徳秀君、村瀬 高広君のご来訪歓迎いたします。また先日の石坂ガバナー公式訪問では大変お世話になりました。西沢会長、最高に良いですね。同行頂きました、八重野直前会長、並びに香月会長エレクト、暑い中ありがとうございました。

香月 章彦君

佐世保北RC峰様、村瀬様ご来訪ありがとうございます。月曜日はおじやました。先日の母の初盆の際多くの魁夷の皆様にお越しいただきありがとうございました。無事に執り行うことができました。18日の日経新聞のDAIDO KENCO AWARDの広告内に弊所名が記載され全国デビューしました。

宮崎 宗長君

戦略計画委員会でのゲストとしてお越しいただきました、佐世保北RC峰様、村瀬様ご来訪ありがとうございます。

芥川 圭一郎君

初盆に際しましては、ご多用中にも関わらずお参り並びにお供え物を賜りありがとうございました。おかげさまで故人を無事に送り出すことが出来ました。ありがとうございました。

宮崎 正典君、片桐 康利君

本日は戦略計画委員会の企画タイムです。佐世保北RC峰 徳秀パスト会長 村瀬 高広パスト会長よりガバナーを輩出したクラブの経験談をお聞かせいただければと思います。

山口 裕之君

8月6日の納涼家族例会には多くの皆様にご参加いただきありがとうございました。

本日の合計	44,000円
本年度の累計	336,000円



本日の卓話

佐世保北RC
峰 徳秀パスト会長 村瀬 高広パスト会長

35周年、ガバナー輩出の可能性、会員の心構え

ガバナーを輩出した際の経緯について

- ・会員の温度差の調整について
- ・いつから忙しくなったのか
- ・地区への出向について
- ・クラブ訪問について
- ・新しい地区の方向性

ガバナー輩出後のクラブについて

- ・会員の意識の変化
- ・これからクラブの方向性



SAA：吉野 英樹
次回例会 8月28日 12:30～